

# Seniorenbund darf sich über Zuwachs freuen

NEUMARKT. Am Josefitag findet alljährlich die Jahreshauptversammlung des Seniorenbundes statt. Obmann Walter Perchthaler konnte Bez.-Obmann Josef Obergantschnig und Bgm. Josef Maier sowie zahlreiche Mitglieder begrüßen.

Der Verein lebt, das beweisen zehn „jugendliche“ Neuzugänge. Somit kann der Seniorenbund auf einen Mitgliederstand von 118 Personen verweisen.

Aus dem Jahresrückblick war zu entnehmen, dass ein volles Programm abgspult wurde, welches nicht nur das gesellschaftliche Miteinander aufzeigt, sondern dass auch in Sachen Bildung etwas getan wurde. Vorträge stehen auch für das Jahr 2019 am Plan. Notar Christian Pail wird über das Erbrecht informieren, Augenarzt Herbert Staber hält einen Vortrag über das Augenlicht und mögliche Erkrankungen. Auch eine



**Walter Perchthaler (l.) und Josef Obergantschnig.** Perchthaler

Schulung für die Bedienung der Bankomaten ist vorgesehen. Kassier und Bez.-Kassier Renate Peißl führt die Geschäfte vorzüglich. Trotz der Abgaben gelingt es ihr immer, ein Plus zu erarbeiten. Obergantschnig dankte der Gemeinde für „das offene Ohr“ und dem Vorstand für die Arbeit.

**Perchthaler**